

MünchenSPD Stadtratsfraktion ■ Rathaus ■ 80313 München

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus

München, 30.07.2009

München braucht ein zweites Musicaltheater

Antrag

In Fröttmaning soll dauerhaft ein zweites Musicaltheater mit en-suite-Betrieb errichtet werden. Dazu ist zu prüfen, ob nach der Rückkehr des Deutschen Theaters in das sanierte Theater an der Schwanthaler Straße durch einen privaten Betreiber das Provisorium weiterverwendet oder ein neuer Theaterbau errichtet wird.

Begründung:

Der Stadtrat hat entschieden, dass das Deutsche Theater in städtischer Regie saniert und als Musicaltheater mit Programmwechsel weiter betrieben wird. Ein weiteres Musicaltheater an der Stelle des ehemaligen olympischen Radstadions konnte nicht errichtet werden, der Standort ist in die Überlegungen für die Olympia Bewerbung einbezogen.

Der Ersatzbetrieb des Deutschen Theaters in Fröttmaning läuft mit großem Erfolg. Offenkundig ist der Standort neben der Arena dafür gut geeignet. Mit einem Musicaltheater mit en-suite-Betrieb würde eine neue touristische Attraktion in München geschaffen.

Alexander Reissl
Fraktionsvorsitzender

Initiative:

MünchenSPD Stadtratsfraktion

Postanschrift: Rathaus, 80313 München
Besuchsanschrift: Rathaus, 80331 München
Tel.: 089-23 39 26 27, Fax: 089-23 32 45 99
E-Mail: spd-rathaus@muenchen.de
www.spd-rathaus-muenchen.de

MÜNCHEN



SPD

Dr. Ingrid Anker, Stadträtin
Alexander Reissl, Stadtrat
Klaus- Peter Rupp, Stadtrat